
永平寺町長　河 合　永 充　 様　

質　問　者

1 伊藤議員

2 朝井議員

3 〃

4 〃

5 長岡議員

6 〃

7 〃

8 川崎議員

9 〃

10 江守議員

11 〃

12 酒井秀和議員

13 齋藤議員

14 〃

15 〃

16 松川議員
保護者の適正規模についての様々な観点を探る

17 〃

18 〃

19 〃

20 ふくいアーツセンター＆レジデンスプロジェクトの成功のために 〃

給食に地元産の有機野菜

移住、定住、新婚生活を応援する

コロナ禍で１クラスの園児児童生徒数の緩和を

災害避難時の要支援者登録　その活用は

暮らしやすい地域を築くために

令和3年8月30日

            　　　　 永平寺町議会議長　奥　野　正　司

一　般　質　問　に　つ　い　て

　第５回定例会において、下記の質問をする予定ですので、予め通告します。

質　　問　　要　　旨

永平寺町四季の森複合施設の活用促進

新型コロナウィルス対策の政策提言の実行

将来を踏まえてお舘の椿の存続は

永平寺町長選再出馬について

松岡西幼児園の閉園後の再利用を今から

老人の孤独感、疎外感を解消するには

ふるさと納税の取り組み状況は

「学校のあり方検討委員会」のアンケート考察に係る委員長整理より

町長２期目の取り組み状況は

学校事故の補償制度は

施策認知度向上への取り組みは

小・中学校児童生徒の、放課後及び休日の生活について

小中学校の教員の悉皆調査は意義深い

地域住民の観点から気付かされたこと



21 松川議員

22 上田議員

23 〃

24 〃

25 滝波議員

26 〃

27 〃

28 金元議員

29 〃

30 〃

31 Ｅ－ＲＩＳＥ四季の森複合施設の利用状況とＰＲは 酒井和美議員

32 〃

生活実感調査を基に適時適切な生活支援対策を

残されたラッキーの再活用を考える

男女共同参画基本計画について

コロナ災害への町の立場

質　　問　　要　　旨

第８期高齢者福祉計画（介護保険事業計画）の更なる推進・充実に向けて

学校再開（２学期）以降のコロナ感染症対応の再確認

新学期が始まる学校でのコロナ対策

災害への危機対応

町が取組むＳＤＧｓの事業は

米価の暴落、町の支援策は

議会会議へ理事者の出席、２週間前ルールはどういうこと


